

Hallenfussball

Nachwuchs spielt in Triesen gross auf

TRIESEN Die Dreifachturnhalle in Triesen steht in den nächsten Tagen ganz im Zeichen des Hallenfussballs. Das Internationale Indoor Soccer Masters kommt in diesem Jahr bereits zur 30. Austragung. Es bietet erneut zahlreiche spannende Begegnungen in den Kategorien Breiten-, Spitzen- und Behindertensport.

Nachdem gestern mit dem Einsatz der U10/U11-Junioren E (Breite/1. Stärkeklasse) der Startschuss gefallen ist, folgt nun der erste grosse Block: Heute greifen die U6-/U7-Junioren G (Breite), die U8-/U9-Junioren F (Breite/1.) sowie die Special-Olympics-Teams ins Turnier ein. Am Sonntag kommen dann die U10-/U11-Junioren E (Breite/2.) und die U10/U11-Junioren E (Spitze) zum Zug.



Voller Einsatz: Der Nachwuchs zeigt in Triesen sein ganzes Können. (Foto: NV)

Der zweite Teil des Turniers erfolgt in einer Woche vom Freitag, 27. November bis Sonntag, 29. November. Zu den Teilnehmern in Triesen gehören regionale Juniorenteams, wie auch Spitzenclubs wie Wil, St. Gallen, Wohlen, die Grasshoppers, das Team Vorarlberg oder das Team Liechtenstein. Insgesamt wollen sich über 80 Mannschaften gut in Szene setzen und ihrer Leidenschaft nachgehen, ganz im Sinne des Mottos «Freude - Leistung - Teamgeist - Sport pur». I.D. Fürstin Marie von und zu Liechtenstein übernimmt auch in diesem Jahr die Schirmherrschaft der am Bewerb teilnehmenden Behindertensportler. (mp)